

Hitachi Astemo Aftermarket Germany GmbH

PO Box 1228 · 32326 Espelkamp · Germany

Reglamento sobre seguridad de los productos (UE 2023/988)

Información para Clientes de Hitachi Astemo Aftermarket Germany GmbH

El Reglamento General de Seguridad de los Productos (RGP) está en vigor en la UE desde el 13 de diciembre de 2024.

La base jurídica del GPSR es el Reglamento nº 2023/988 de la UE. El Reglamento GPSR, que entró en vigor el 13 de diciembre de 2024, se publicó en el Diario Oficial de la Unión Europea el 10 de mayo de 2023. Desde entonces, el Reglamento GPSR es directa e igualmente vinculante en todos los Estados miembros de la UE sin necesidad de aplicación nacional.

El objetivo del Reglamento GPSR es garantizar un alto nivel de protección de la salud humana. Hitachi Astemo Aftermarket Germany GmbH considera que este objetivo social fundamental es altamente deseable e indispensable. Por este motivo, las decisiones y acciones empresariales de Hitachi Astemo Aftermarket Germany GmbH se comprueban siempre los aspectos relevantes para la seguridad de los productos.

En nuestro propio interés y para garantizar un alto nivel de seguridad de los productos, hemos seguido de cerca la aplicación del Reglamento GPSR y los requisitos resultantes.

Fabricamos y vendemos productos que cumplen la normativa GPSR. Independientemente del GPSR, nuestros productos siempre han estado sujetos a los requisitos de calidad más estrictos y elevados. Se elabora documentación técnica y análisis de riesgos internos para garantizar la calidad, funcionalidad y seguridad de los productos. **Se desarrollan soluciones para los productos existentes que no son compatibles con GPSR, de modo que sólo dejen de estar disponibles temporalmente.**

Puede ponerse en contacto con nosotros directamente. El nombre y la dirección de la empresa, así como la dirección de correo electrónico URL o códigos QR.

Las advertencias en los idiomas pertinentes y los pictogramas de advertencia figuran en el envase o en una pegatina o adhesivo multicapa para destacar los posibles riesgos debidos a un uso inadecuado.

Si el producto entra en el ámbito de aplicación de la Directiva sobre máquinas, la Directiva sobre seguridad de los productos u otras normativas pertinentes de la CE, el marcado CE se colocará de forma visible en el embalaje y/o el producto. el marcado CE se coloca de forma visible en el embalaje y/o en el producto.

Con fines de trazabilidad, se coloca un código de fecha en el producto para que la pieza pueda ser identificada/rastreada en caso de posibles retiradas o problemas de calidad.

Si se requiere la homologación de tipo por parte de la Autoridad Federal Alemana de Transporte a Motor (KBA) para el producto, el número de homologación está impreso en el propio producto.

Si se trata de un producto relevante para la seguridad, se suministran instrucciones de instalación o se puede acceder a ellas mediante un código QR.

Encontrará información técnica sobre nuestros productos, por ejemplo, en folletos de instrucciones, instrucciones de instalación, en nuestro canal de YouTube o en www.my-cardictionary.com.

Como Hitachi Astemo Aftermarket Germany GmbH, le aseguramos que somos conscientes de las obligaciones del reglamento GPSR y que seguiremos cumpliendo todos los requisitos legales en este contexto.